

COMMUNIQUÉ DU 9 MARS 2020

Il n'y a pas que le Coronavirus : en France, on peut mourir de l'incendie d'une petite boîte jaune

Il y a un mois, le 9 février 2020, un couple de septuagénaires est décédé dans l'incendie de leur maison à Rochetaillée (dépendant de la ville de Saint-Etienne, dans la Loire).

Selon les premières constatations des pompiers, le feu se serait déclaré à partir du compteur électrique, un rapport écrit a été rédigé. D'après des témoignages recueillis sur place, un compteur Linky était installé dans cette maison. Une enquête criminelle a été ouverte et le procureur saisi, à ce jour ses conclusions ne sont pas encore connues.

Dans un souci de justice et de transparence vis-à-vis de la famille et de la population, nous demandons que le rapport des pompiers et que l'enquête judiciaire soient enfin rendus publics.

L'origine de cette incendie doit être clairement établie, les responsabilités déterminées et révélées, afin qu'un tel drame ne puisse plus se reproduire. La population a le droit d'être informée, à fortiori s'il s'avère qu'une défaillance technique a entraîné le décès de ces deux personnes.

Le collectif Stop Linky 5G Loire



StopLinky5GLoire@protonmail.com

<https://www.facebook.com/groups/1345287015539705/>

<http://resistance-verte.over-blog.com/stoplinskygazpar42.html>